
Протокол ЛЪl
ЗаСедания общественной муниципальной комиссии по обеспечению реаJIизации
МУНИциПальноЙ программы <Формирование современноЙ городскоЙ среды на

20|8-2024 годы на территории поселка Черемисиново)

п. Черемисиново

Щата проведения 23.0З. 2022 rода
Время проведения- 15 час. 00 мин.
Место проведения п. Черемисиново, ул. Комсомольская, д. 13
Организаторы: Администрация поселка Черемисиново
Участники: Члены общественной муниципztльной комиссии
Присутствовали:
Булгаков С.Г. -Глава поселка Черемисиново, председатель комиссии
Малахов А.С.-зам. Главы Администрации поселка Черемисиново- заместитель
председателя комиссии
БУлавинова Г.П.- специilIист Администрации поселка Черемисиново секретарь
комиссии
Здоровцов А.С. - начЕuIьник управления Администрации Черемисиновского района
Жердева Л.А.- координатор по Черемисиновскому району политической партии Л.ЩПР
Павлова И.П. - депутат Собрания депутатов поселка Черемисиново
Шашков В.Н.- государственный инспектор отдела надзорной деятельности и
профилактической работы по городу Щигры, Щигровскому и Черемисиновскому
районам УНДИПР главного управления (по согласованию)
Миненков Ф.И. - председатель местного отделения <<Союз пенсионеров России>>
ЛавРикова В.Н.-председатель правления Черемисиновской организации <<Союз
женщин России>>

Повестка дня:

1.ЗаДачи Администрации п. Черемисиново по благоустройству дворовых и
ОбЩеСтвенных территорий в свете ре€шизации муниципttльной программы
<ФОРмирование современной городской среды на 20|8-2024 годы на территории
поселка Черемисиново> в 2022 r.
Информация Главы поселка Черемисиново Булгакова С.Г.
2. О результатах опроса жителей п. Черемисиново по вопросу благоустройства сквера
по ул. Советская.
информация заместителя Главы поселка Черемисиново Малахова А.с.

1. ПО первому вопросу слуш€ши информацию Главы поселка Черемисиново
Булгакова С.Г., котОрый В своеМ выступлении ознаКомил членов комиссии с задачами
поставленными на2022 год по благоустройству дворовой и общественной территории
В СВеТе МУНИЦИПzt'IьноЙ Про|раммы кФормирование современной городской среды на
2018-2024 годы на территории поселка Черемисиново>. В частности на 2022году нас
было запланировано благоустройство 3 дворовые территории МК! Nэ13 по ул.
Кооперативная и одна общественная территориlI-сквер по ул. CoBeTcKzuI.

Но в резУльтате того, что на 2022 год выделено всего I24O тъlс. руб., две
дворовые территории не могут бытъ благоустроены, таюке не булут проводиться
работы и по благоустройству сквера по ул. Советская.

БЛагОУстраиваться будет только одна дворовая территория по улице
КООПеРатИвная, д. 13, т.к. она наиболее разрушена. ВсЪ до*уr""Ъ, по ней уже готовы,
ОПРеДелен подрядчик, который готов присryпить к работе в назначеЕные сроки.



Выступали: Здоровцов А.С., Миненков Ф.И., Жердева Л.А.
Заслушав и обсудив информацию Главы поселка Черемисиново Булгакова С.Г. о

Задачах Администрации поселка Черемисиново по благоустройству дворовых и
общественных территорий в свете ре{tлизации муниципtшьной программы
<Формирование современной городской среды на 20|8-2024 г. на территории lrоселка
Черемисиново> в 2022 году комиссия решила:

l. Принять к сведению данЕую информацию
2. Поручить заместителю Главы поселка Черемисиново вести надлеrкащий

контроль за ходом выполнения намеченных мероприятий

2.По второму вопросу о результатах опроса жителей поселка Черемисиново по
благоуотройству сквера по ул. Советская слушzLпи информацию Заместителя Главы
поселка Черемисиново Малахова А.С.

Малахов А.С. в своей информации отметил, что за последнее время большое
внимание уделяется вовлечению |ра}кдан в решение вопросов по реЕlJIизации
муЕицип€Lльной программы по благоустройству.

Вы уже слышаJIи, что денег на благоустройство общественной территории -
сквера по ул. Советская -нет. Поэтому мы решили провести еще рiLз опрос яtителей
поселка Черемисиново по вопросу благоустроЙства данного объекта. В марте 2022 r.
был проведен опрос по телефону -85 респондентов.

В ходе опроса задавiшIось два вопроса-оставить вопрос о благоустройстве
общественной территории ((сквер по ул. Советская>> без изменений в связи с
отсутствием средств (ничего не делать), второй вопрос - провести благоустройство по
минимуму своими силами, с физическим участием жителей, в частности
распланировать территорию, по возможности выровIuIть поверхность, разбить
клумбы и rrосадить деревья.

В результате опроса 75 rкителей высказаJIи свое мнение за второй вопрос.
Выступили:
Павлова И.П, Лаврикова В.Н. Булавинова Г.П.
Заслушав и обсулив информацию Заместителя Главы поселка Черемисиново

комиссия решила:
1. Приrrять к сведению информацию Заместителя Главы поселка Черемисиново

Ma-TlaxoBa А.С.
2. Поддержать инициативу большинства опрошенных жителей п. Черемисиново

о том, чтобы своими силами провести часть работ по благоустройству сквера
по ул. Советская.

3. Рекомендовать Главе поселка Черемисиново Булгакову С.Г. обеспечить
всестороннюю помощь в организации и проведении субботников по
реitлизации вопросов по благоустройству сквера по ул. Советская. Оказать
помощь техникой.

Председатель комиссии С.Г. Булгаков

Г.П. БулавиноваСекретарь комиссии /n--=


